

# *Matanzas voit s'accroître son avantage en tête du Championnat Cubain de Baseball . Les détails à la une de notre rubrique sportive d'aujourd'hui.*

---



Matanzas accentue son avantage en tête du Championnat Cubain de Baseball et l'équipe de la capitale est montée à la seconde position. 6 matchs séparent l'une de l'autre.

Matanzas a battu au stade Victoria de Giron 1 à 0 Holguín. Elle reste invaincue à la seconde phase avec un bilan de 35 matchs gagnés et 14 perdus. Holguin est la lanterne rouge du classement avec plus de défaites que de victoires: 26 contre 23.

Industriales l'a emporté 5 points à 3 sur Pinar del Rio, championne en titre. L'équipe de la capitale a 29 victoires et 20 défaites.

Granma a perdu 6 points à 7 contre Ciego de Avila. Le joueur de champ Osmel Fraga a guidé l'équipe d'Artemisa vers la victoire sur l'Île de la Jeunesse 3 points à 1.

Granma et Holguin n'ont pas gagné un seul match depuis le début de la seconde phase.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/43102-matanzas-voit-saccroitre-son-avantage-en-tete-du-championnat-cubain-de-baseball-les-details-a-la-une-de-notre-rubrique-sportive-daujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**